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任南琪副校长参加中国教育国际交流协会理事会会议并当选理事  

发布时间：2010-1-21 14:02:39 阅读数：  

    哈工大报讯（范洪波）1月9-11日，任南琪副校长出席了中国教育国际交流协会第六届理事会第一次全体会

议并当选理事。  

    教育部部长袁贵仁和副部长郝平同志分别在会议上发表讲话。郝平副部长作了题为“迎接挑战、科学发

展、官民并举、开创教育交流合作工作新局面”的报告，就教育外事工作的重要意义、当前教育国际交流合作

的发展形势以及我国开展教育外事工作的思路发表了讲话。  

    在本次会议中，我校任南琪副校长当选为中国教育国际交流协会第六届理事会理事。经教育部提名，全体

理事表决通过，原教育部副部长章新胜当选为理事长。在分组讨论会中，任南琪副校长代表哈工大介绍了学校

国际化建设的有关情况，并对协会工作提出了建议。他指出，哈工大的发展离不开国家的支持，学校的国际化

建设必须服从于国家整体外交战略和教育外事战略，借助国家大平台，中国大学的国际化才能得到实质性的发

展。 

    我校在国际化建设进程中，一直本着“服务于国家整体外交战略，服务于我国教育改革大局”的方针，积

极参与各种教育推广活动。连续七年参加由交流协会组织的中国高等教育海外展览，并积极主动地参加各种国

际教育推介和交流活动，使我校的海外知名度和影响力得到进一步的提升。  
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● 松花江污染科研项目通过省级鉴定[2010-1-4] 

● 松花江污染科研项目通过省级鉴定[2010-1-4] 

● 我校水生态环境研究又获新突破[组图][2009-12-30] 

● 副校长任南琪出席首届中朝大学校长论坛[组图][2009-12-25] 

● 废水制氢拓出能源宝藏访中国工程院院士任南[组图][2009-12-14] 

● 废水制氢拓出能源宝藏访中国工程院院士任南[图文][2009-12-14] 

● 废水制氢拓出能源宝藏——访中国工程院院士[2009-12-14] 

● 哈工大教育发展基金会成立并召开第一次理事[组图][2009-12-8] 

● 记中国工程院院士、哈尔滨工业大学任南琪教[图文][2009-12-8] 

● 从“钟情”竹笛到“献身”微生物——记中国[图文][2009-12-8] 
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